

Une Expérience Transformatrice lors de la Fête de Sainte Émilie

J'arrive de la célébration de la fête de Sainte Émilie, et je me sens obligée de partager une expérience profonde vécue aujourd'hui. La célébration a été aussi joyeuse que d'habitude, mais un moment en particulier s'est démarqué. Le prêtre a introduit une idée unique qui a résonné profondément en moi et, j'en suis sûr, en chacune de nous.

Au lieu de donner une homélie traditionnelle, il nous a invités à un moment de silence pour nous souvenir d'une sœur décédée et avoir une conversation sincère avec elle. Cette expérience nous a permis de nous connecter non seulement avec notre passé immédiat, mais aussi avec les débuts de notre Congrégation et l'époque de Sainte Émilie elle-même. Tout au long de la messe, le prêtre a souligné que ces sœurs sont avec nous, nous protègent et participent à notre célébration.

Cette expérience était incroyablement réelle et profondément émouvante. Écouter mes sœurs raconter les vertus de celles qui sont passées et avec qui elles ont eu la conversation a rempli mon cœur d'une immense gratitude. Il était enrichissant d'entendre des histoires de dévouement et d'amour pour notre charisme, fidèlement préservé depuis l'époque de Sainte Émilie.

Sainte Émilie, dans ses lettres au Père Bourgade en 1846, écrivait : « Je ne peux que remercier mon Époux céleste de m'avoir choisie pour porter sa croix ; c'est doux quand on a l'espoir d'être aimé par Lui. » Ce sentiment résonne en chacune de nous. Nous sommes profondément unies dans la joie de vivre son charisme, ressentant sa guidance et son amour dans notre vie quotidienne.

Cette célébration m'a rappelé la présence et l'influence durables de celles qui nous ont précédées, renforçant le lien que nous partageons à travers notre foi et notre dévouement à l'héritage de Sainte Émilie.

Vicky Giacaman

